

EL INFORMADOR

DIARIO INDEPENDIENTE

Fundadores

Editor-Director

EN INTERNET
www.informador.mx

Jesús Álvarez del Castillo V.
Jorge Álvarez del Castillo Z.

GUADALAJARA, JAL., VIERNES 4 DE ENERO DE 2019

Carlos Álvarez del Castillo G.

NÚMERO 36451
AÑO CII

Por ordeñas, escasea gasolina en ZMG

Gobierno federal atrae el caso de alumnos del CAAV

Después de que el Comité contra las Desapariciones Forzadas de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) solicitó el 14 de diciembre que se aclare la desaparición de los tres jóvenes estudiantes de la Universidad de Medios Audiovisuales (CAAV), quienes fueron vistos por última vez el pasado 19 de marzo, la Procuraduría General de la República atrajo las investigaciones para dar con su paradero.

La Fiscalía del Estado manifestó su conformidad al respecto, asegurando que con ello se atiende la solicitud de la ONU y se abona a la "imparcialidad e independencia de los procesos de búsqueda" de Jesús Daniel Díaz García, Javier Salomón Aceves y Marco Francisco García AVALOS.

La autoridad estatal reiteró su postura sobre las "inconsistencias" detectadas en la investigación que se hizo durante la administración pasada, y por eso se iniciaron averiguaciones "complementarias", cuyos avances ya se entregaron a la Procuraduría General de la República (PGR), dependencia que oficialmente investiga el caso desde el pasado 28 de diciembre.

El gobernador, Enrique Alfaro, aplaudió la intervención de la PGR y prometió que su administración hará todo lo que esté a su alcance para esclarecer el caso. Por su parte, la Fiscalía estatal informó que la tía de Salomón, quien estaba en prisión señalada por lenocinio, fue liberada junto con otras dos cómplices. Detalló que apelará la decisión del juez.



INCENDIO. Durante el aterrizaje del vuelo AM120 procedente de la Ciudad de México y operado en un equipo Boeing 737-800, se presentó humo en el tren de aterrizaje, mismo que fue controlado por personal del Aeropuerto.

Percance de avión sin lesionados afecta 76 vuelos en terminal tapatía

Setenta y seis vuelos nacionales e internacionales resultaron afectados en el Aeropuerto Internacional "Miguel Hidalgo" de Guadalajara, luego de que se registró un percance en el vuelo 120 de Aeroméxico procedente de la Ciudad de México, que no tuvo consecuencias para sus tripulantes.

De acuerdo con el Aeropuerto, el Grupo Aeroportuario del Pacífico (GAP) y la aerolínea, el avión Boeing 737-800 sufrió un incendio en el tren de aterrizaje a su llegada a Guadalajara. Esto provocó que sus 160 pasajeros, cinco sobrecargos, piloto y copiloto, fueran evacuados de emergencia.

Tras el incidente, la aeronave fue retirada de la pista con una

maniobra que demoró cuatro horas. Las operaciones resultaron afectadas desde las 10:51 y se normalizaron hasta las 15:00 horas. Algunos de los 37 vuelos de llegada a Guadalajara fueron desviados a puntos cercanos como Puerto Vallarta, León o Aguascalientes, o de plano fueron cancelados antes de partir.

Además, 39 vuelos no pudieron partir en tiempo de Guadalajara a sus destinos. Eso perjudicó a cerca de 12 mil pasajeros, pues cada uno de los vuelos tiene 160 espacios habilitados. "Por la temporada y las fechas, la gran mayoría debió estar a un 90% o 95% de su capacidad", mencionó el administrador del Aeropuerto tapatío, Martín Zazueta.

Hubo, además, una cantidad indeterminada de vuelos que registró retrasos por la reorganización del itinerario. "Si bien todo mundo quiere llegar a sus destinos, y más en estas temporadas, es importante que aseguremos que las operaciones se brinden con total seguridad. A veces las demoras son necesarias para garantizar la seguridad aérea. Afortunadamente no tuvimos que lamentar ningún lesionado o daño, y demostramos que el Aeropuerto está preparado para enfrentar este tipo de situaciones", explicó.

El Aeropuerto de Guadalajara es el tercero con más pasajeros del país y el segundo con más operaciones aéreas, pero sólo cuenta con una pista.

Pemex reconoce que existe el problema y promete resolverlo "lo antes posible"; gasolineras ubicadas en Zapopan, entre las principales afectadas

Los constantes robos registrados en ductos de Petróleos Mexicanos (Pemex) nuevamente han cobrado factura a la ciudadanía. Decenas de gasolineras en la Zona Metropolitana de Guadalajara (ZMG) dejaron de despachar combustible a sus clientes, e incluso detuvieron sus operaciones.

Aunque no se dio una cifra exacta de las gasolineras afectadas y en qué puntos se encuentran, Pemex reconoció un retraso en la distribución de combustible. Al mismo tiempo, negó que haya desabasto. La paraestatal prometió que se retomará el servicio "lo antes posible".

"Recientemente hemos tenido muchísimas tomas clandestinas en las que, una vez que se afecta al ducto con la sustracción ilegal, todos los artefactos ilícitos tienen que ser retirados para que éste funcione de manera óptima. Esto ha hecho que el ducto tenga que ser detenido", señaló Irasema Tijerina, representante de Comunicación Corporativa de Pemex en Jalisco.

Esto ha provocado afectaciones, por ejemplo, en la gasolinera de British Petroleum (BP) ubicada en Periférico y San Isidro, que lleva tres días cerrada. "Desde el lunes 31 de diciembre. Nos ha afectado porque despachamos aproximadamente 20 mil litros diarios de gasolina; hemos perdido como 400 mil pesos al día", estimó Karina Martínez, encargada de la estación.

La gasolinera Repsol ubicada en Avenida Acueducto y Avenida del Valle cerró la noche del 2 de enero. "Podríamos perder ingresos y tener dificultades para pagar a los despachadores, que además reciben propinas de los clientes y las están dejando de recibir", explicó Alejandro Alvarado, responsable en el lugar.

Según estimaciones de las gasolineras afectadas, podría haber hasta 150 estaciones de servicio cerradas por la falta de combustible en toda la Zona Metropolitana de Guadalajara. La Asociación Mexicana de Empresarios Gasolineros (Amegas) giró un boletín interno en el que informa a sus agremiados que se registra "cero nivel de inventarios".

En los últimos 10 años se han decomisado dos millones 707 mil litros de hidrocarburo robado en Jalisco, principalmente de gasolina tipo Magna (58%), de acuerdo con datos de la Procuraduría General de la República (PGR). Tlajomulco es el municipio donde más combustible robado se decomisó, con 387 mil 548 litros incautados.

Las tomas clandestinas son un problema público para Pemex; se estimaba que para el cierre de 2018 alcanzarían 15 mil casos en todo México.

► Página cinco-A

PANORAMA

LOCAL	4-A
NACIONAL	5 Y 6-A
INTERNACIONAL	7-A
ECONÓMICO	8 Y 9-A

EL TEMA

Saturada, defensoría pública del Estado

► Página dos-A

PESE A RECORTE

Habrà obra en los municipios: Alfaro

► Página cuatro-A

SAN LÁZARO

El día 16 discuten Guardia Nacional

► Página cinco-A

NAVE CHINA

Sonda llega al lado oscuro de la Luna

► Página siete-A

Sugerencias, quejas y comentarios
3678-8893

comentarios@informador.com.mx

15% En consumo*
Tel. 3852 3001

*Aplican restricciones/ Solo para suscriptores presentando tarjeta CI

CÍRCULO INFORMADOR
33 3576 9441

DEPORTE



Atlas con ocho altas, pero "Rifle" se fractura

► Página dos-C

CHARROS VUELVE A CASA CON DEMORA INCLUIDA

► Página siete-C

ARRANQUE DEL CLAUSURA CON POCAS BOMBAS

► Página uno-C

INFORMADOR.MX

DESAPARECE PARTE DE VOLCÁN

Imágenes satelitales evidencian el derrumbe del indonesio Anak Krakatau, que causó un tsunami

VIDEO

<https://goo.gl/1V69oC>

INVENTARIO DE ANIMALES

Empleados del Zoológico de Londres realizan el recuento anual de los ejemplares

VIDEO

<https://goo.gl/r4fKTx>

HALLAN TEMPLO PREHISPÁNICO

Arqueólogos descubren en Puebla por primera vez un recinto a Xipe Tótec, un dios al que se le dedicaban sacrificios humanos

FOTOGALERÍA

<https://goo.gl/EZ5RDF>

REVISTA



La leyenda británica, Steve Nieve, llegará al CAE

► Página uno-B

ECLÉCTICO FEST, LA SUMA DE LO MEJOR DEL ROCK

► Página uno-B

NOVEDADES PARA VIVIR UN MARATÓN TELEVISIVO

► Página cuatro-B

ESCRIBEN: ♦ DIEGO PETERSEN FARAH AMLO: el estilo personal de apresurar ♦ JAIME BARRERA ¿Pax laboral? ♦ RUBÉN MARTÍN 25 años de utopía neozapatista ♦ ANFLOPO Pica... porte ♦ QUCHO Cartucho ♦ JAIME GARCÍA ELÍAS Ajuste de cuentas ♦ SERGIO AGUIRRE Defender al Poder Judicial ♦ JAIME GARCÍA ELÍAS * Juguete caro ♦ ERNESTO LÓPEZ MOTA Fútbol sin balón ♦ JOSÉ RODOLFO CASTRO Cleto Reyes ♦ MAYA NAVARRO DE LEMUS Los Reyes Magos

7 503003 834007
Hoy 34 páginas | \$ 10.00